

Eine gelungene Veranstaltung

Zum Artikel „Eine Radtour durch die Nacht“ vom 26. September:

Wer am Freitag bei der ADFC-Bike Night dabei war, kann sicher bestätigen, dass dies eine gelungene Veranstaltung war. Ein echtes Vergnügen, in einer großen Gruppe, geleitet durch die Polizei, durch Göppingen und Umgebung zu fahren. Nach dem Motto: Auch Radlerinnen und Radlern gehört die Straße!

Die Strecke war perfekt gewählt und beinhaltete eine besondere Überraschung: die Fahrradstraße in Eislingen Süd. Das wäre eine gute Lösung für die Burgstraße in Göppingen.

Mein Kompliment an Bärbel Vogl vom ADFC Göppingen und herzlichen Dank an die Polizei. Vorneweg ein Führungsfahrzeug, ebenso ein Auto am Schluss und dazu noch Begleitmotorräder, damit niemand zu Schaden kommt. Ganz große Klasse!

*Dr. Witgar Weber,
Göppingen*